

Neues aus dem Schulhaus

Am 20. August erfolgte das erste Schulklingeln nach 6 heißen Sommerferienwochen.

466 Schülerinnen und Schüler besuchen die Klassen 1- 10 an der Regionalen Schule "Fritz Reuter" im Schuljahr 2018/19, Tendenz steigend.

29 Lehrerinnen und Lehrer, eine Referendarin sowie ein Referendar werden erneut in den kommenden Monaten ihr bestes geben, um den Kindern und Jugendlichen aus Zarrentin und den umliegenden Gemeinden verlässliche Wissensvermittler zu sein. Gleichzeitig sehen sich die Lehrkräfte auch immer mehr als Erzieher, als Seelentröster. Wenn alle Schüler, Eltern und Lehrende wieder an einem Strang ziehen, werden die gemeinsamen Ziele - trotz sicherlich auch so mancher Hürde - am Ende erreicht. Viele Schülerinnen und Schüler strotzen in diesen ersten Unterrichtstagen vor Optimismus und Ehrgeiz. Versuchen wir, ihnen diesen zu erhalten und sie auf dem Weg zu starken Persönlichkeiten optimal zu begleiten.

Die Ganztagschule hat sich ebenfalls zurückgemeldet. Auf der Homepage der Schule und auf Infoblättern erhalten alle Interessierten einen Überblick über die Angebote nach dem Unterricht. Angesprochen sind vor allem die Klassenstufen 5 und 6. Wie aber schon in den Vorjahren gibt es bei freier Kapazität Teilnahmemöglichkeiten für weitere Altersstufen.

Da nicht alle Bewohner unserer schönen Schaalseestadt technischen Zugang auf unsere Homepage haben, sollen die Freizeitangebote hier kurz vorgestellt werden:

Hauswirtschaft/ Gesunde Küche bei Frau Niehus, Schneidern und Nähen bei Frau Hardekopf-Daene, Seidenmalerei und Schulhofschlichter bei der Schulsozialarbeiterin Frau Brillowski, Trompete oder Horn bei Herrn Kuhn, Feuerwehr und Brandschutz bei unserem Hausmeister Herrn Arndt, Darstellendes Spiel und Deutsch "Lesen macht stark" bei Frau Renn, Spanisch bei Frau Kienzle, Englisch Förderung bei Frau Drinkgiern, Mathematik Förderung Klasse 6 bei Frau S.Hartig, Klasse 5 bei Frau J.Hartig, Fahrradwerkstatt bei unserem Hausmeister Herrn Hüser, Zumba bei Frau Dayaris und Herrn Ibarrola, Hausaufgabenbetreuung bei Frau S.Hartig, Frau Fruhner und Frau Kullak. Im Bereich Sport steht die Leichtathletik bei Frau Kugler (in den Semesterferien) und Frau Kullak im Angebot. An letzter Stelle ist ganz bewusst Frau Meinke genannt, die als neue FSJlerin an unserer Schule das Thema Sportspiele anbietet und als ehemalige Handballspielerin vielleicht sogar diese tolle Ballsportart ihrer Gruppe näher bringt. Ganz viel Freude wünschen wir ihr und auch Frau Hardekopf-Daene, die ebenfalls ein Freiwilliges Soziales Jahr an unserer Schule bestreiten wird. Beide werden wir im nächsten Kommunalanzeiger genauer vorstellen, wenn es dann heißt: Neues aus der Schule.....

H.Kullak